

Aktuelle Nachrichten

„Mit Kneipp. Durch Europa. Für's Leben.“

Wir freuen uns über die geplante Aktion unseres Mitstreiters, Herrn Bodo Clemens aus Mecklenburg-Vorpommern zur Wanderung auf dem Jakobsweg, von Rügen bis Santiago de Compostela.

Den Bericht aus dem Journal des Kneipp-Bundes, Ausgabe November/Dezember 2025, zu der Aktion haben Sie bestimmt schon gelesen.

Gerne möchten wir mit Ihnen gemeinsam dieses Projekt planen. Seine Stationen in Niedersachsen sind:

26.02. Lüneburg, 27.02. Wriedel, 28.02. Unterlüß, 01.03. Celle, 02.03. Isernhagen, 03.03. Pattensen, 04.03. Coppenbrügge, 05.03. Bodenwerder und am 06.03. Boffzen.

Um dieses Vorhaben erfolgreich umzusetzen und einen nachhaltigen positiven Effekt zu erzielen, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen. Wir möchten Sie herzlich einladen, Teil dieser Initiative zu werden. Für Herrn Bodo Clemens und seine zwei Begleiter benötigen wir eine Übernachtungsmöglichkeit vor Ort und Verpflegung in Form von einem Abendessen, Frühstück und einem Lunch-paket für unterwegs.

Wir möchten der Öffentlichkeit die Bedeutung dieses Projekts näherbringen und bitten Sie, liebe Kneipp-Vereine und Kitas, Ihre örtliche Presse an diesen Tagen einzuladen, um über diese großartige Initiative zu berichten, denn letztendlich profitieren wir alle davon, wenn der Bekanntheitsgrad von der Kneippschen Philosophie steigt. Darüber hinaus suchen wir gezielt nach Sponsoren und Spendern, die dieses Projekt finanziell unterstützen möchten. Wenden Sie sich gerne mit Ihren Ideen an uns.

Ihr Vorstand

Kneipp-Bund Landesverband Niedersachsen-Bremen

Weihnachtsferien 2025-2026

Unsere Geschäftsstelle bleibt vom 22. Dezember 2025 bis 02. Januar 2026 geschlossen.

In dieser Zeit nimmt unsere E-Mail Ihre Nachricht gerne entgegen. E-Mail: info@kneipp-bund-nds.de

Ab Montag, den 05. Januar 2026, sind wir wieder persönlich für Sie da.

„Zusammenkommen ist ein Beginn, Zusammenbleiben ist ein Fortschritt, Zusammenarbeiten ist ein Erfolg.“ (Henry Ford)

Liebe Kneippianer und Kneippianerinnen,

das Jahr neigt sich langsam dem Ende zu und die Weihnachtstage stehen vor der Tür.

Wir blicken auf ein spannendes Jahr zurück, das ohne Ihre Unterstützung und die angenehme Zusammenarbeit nicht so erfolgreich verlaufen wäre. Herzlichen Dank dafür.

Für die bevorstehenden Feiertage wünschen wir Ihnen eine erholsame Zeit im Kreise Ihrer Lieben und für das neue Jahr viel Freude, Gesundheit und weiterhin viele gemeinsame Erfolge.

Mit besten Wünschen

Ihr Vorstand und die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle

